

# PUBLIK

## Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Oct 21, 2023 - 09:59



*Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Wangunreja, 20 Oktober 2023 - Hari Jumat yang cerah menjadi saksi bagi terlaksananya kegiatan GIAT ANJANGSANA/DDS WARGA di Desa Wangunreja. Dalam sebuah kolaborasi yang patut diapresiasi, AIPDA SUTRISNO, S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, dan Sertu M. Abun, Babinsa, turut berperan dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini berlangsung pada pukul 11.45 WIB hingga selesai, di Kp. Babakanbandung Rt 01/06, sebuah wilayah yang menjadi jantung Desa Wangunreja. Kegiatan yang penuh makna ini bertujuan untuk menjalin kedekatan

dan komunikasi yang lebih baik antara petugas keamanan dengan warga setempat.

Selain menjalani kegiatan anjingsana, dalam kesempatan tersebut, AIPDA SUTRISNO, S.Pd memberikan sejumlah himbauan yang tak hanya bermanfaat untuk warga, tetapi juga untuk menjaga keamanan dan situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja. Beberapa himbauan tersebut meliputi:

1. **Pengaktifan Ronda Malam:** Warga diminta untuk bersama-sama mengaktifkan ronda malam sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan lingkungan.
2. **Pengelolaan Sampah dan Pembukaan Lahan:** Masyarakat diingatkan agar tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan metode pembakaran, yang berpotensi menimbulkan kebakaran lahan.
3. **Keamanan Pribadi dan Kendaraan:** Warga diminta untuk selalu waspada terhadap tindakan kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Penggunaan kunci ganda dan parkir kendaraan di tempat yang aman diharapkan dapat mengurangi risiko kejahatan.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App Polri:** AIPDA SUTRISNO, S.Pd juga menyampaikan informasi tentang Aplikasi Super App Polri kepada staf Desa, sehingga masyarakat dapat lebih mudah mengakses layanan kepolisian.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Selain itu, masyarakat juga diberitahu mengenai program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini mencakup aspek Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Kegiatan anjingsana ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menciptakan lingkungan yang lebih harmonis dan aman bagi warga Desa Wangunreja. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, berharap bahwa kegiatan semacam ini akan terus ditingkatkan, memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta menjaga keamanan bersama.

KAPOLRES SUKABUMI AKBP MARULY PARDEDE